

Karya Nyata IPM Menjawab Tantangan Zaman

Selasa, 20-11-2018

MUHAMMADIYAH.ID, SIDOARJO – Tema Muktamar Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) Ke-XXI “Meneguhkan Karya Nyata, Mendorong Generasi Berkemajuan” benar-benar diaplikasikan betul oleh IPM. Hal ini kembali ditegaskan oleh Velandani Prakoso, Ketua Umum Pimpinan Pusat IPM dalam sambutan pembukaan Muktamar IPM, pada Senin (19/11) di Kampus Universitas Muhammadiyah Sidoarjo (Umsida).

“Periode ini IPM telah mencapai puncak kematangan pemikirannya. Dengan usia pergerakan yang mencapai usia 57 tahun, IPM melangkah kedepan dan terus hadir memberikan langkah nyata dengan segala kepekaan berfikir dan kemampuan sumber daya yang ada. Dari sturtur pusat sampai pada rantingnya IPM terus menjawab tantangan zaman, bergerak dinamis dan cepat,” jelas Velandani.

Dihadapan Presiden Joko Widodo dan Ibu Negara Iriana, para Menteri Kabinet Kerja, Ketua Umum PP Muhammadiyah dan PP ‘Aisyiyah, serta Gubernur Jawa Timur, Velandani menegaskan IPM siap berkolaborasi dengan pemerintah demi memperkuat internal dalam menghadapi tantangan zaman.

“Tantangan IPM di masa kini tak lagi berkuat pada internal organisasi melainkan, memiliki dimensi yang jauh lebih luas. IPM perlu kolaborasi dengan setiap pihak yang terkait dengan pelajar, termasuk dengan pemerintah,” tegasnya.

Velandani mengatakan, kolaborasi IPM akan menciptakan kebijakan-kebijakan yang ramah pelajar dan mampu menghantarkan pada tujuan negara, yaitu mencerdaskan kehidupan bangsa. Kebijakan-kebijakan yang membantu perkembangan pelajar dalam proses pendidikan seperti adanya penguatan pendidikan karakter dan gerakan literasi sekolah perlu didukung oleh IPM.

Velandani juga berhadap Muktamar IPM ke-XXI ini bisa membawa perubahan yang berarti dan para peserta yang hadir menyampaikan gagasan terbaiknya.

“Semoga Muktamar ini membawa perubahan yang berarti bagi IPM, Muhammadiyah, bangsa, negara dan kemanusiaan. Semoga gagasan yang disampaikan para peserta muktamar IPM ini bisa arif dan bijak agar penghuni langit dapat mengamini apa yang menjadi cita-cita bersama,” harap Velandani dalam sambutannya. **(Andi)**